
Beschlussauszug zu 
aus der

Sitzung des Ausschusses für Bau, Verkehr, Gemeindeentwick-
lung und Umwelt Hohen Viecheln 

vom 31.01.2022

Top 7 Sonstiges

Herr Glöde: 
• Funkturm AG, E-Mail
• Standortfrage - ursprünglich angefragter Standort wurde von der Gemeinde ab-

gelehnt, als Alternativstandort wurde die „Deponie“ von der Gemeinde vorge-
schlagen, diesen Standort wollte die Funkturm AG prüfen.

Herr Sloboda bemängelt die fehlende Kommunikation zwischen der Gemeindever-
tretung und der Funkturm AG/Ing.-Büro. Er könnte sich auch als Alternativstandort 
den Kirchturm vorstellen.

Frau Pompe gibt zu bedenken, bevor der Kirchturm als Standort infrage kommt, 
sollte erst der Kirchenbeirat beteiligt werden.

Nach ausführlicher Diskussion kommen die Ausschussmitglieder darüber überein, 
dass das Amt beauftragt wird, das Ing.-Büro anzuschreiben. Es sollen mögliche Al-
ternativstandorte geprüft werden (z. B. Wohnblock, Kirchturm) und Angaben bezüg-
lich der Bauart und Bauweise (Höhe, Breite, Tiefe, Gittermast, Betonmast oder…) 
vonseiten des Ing.-Büros mitgeteilt werden. 
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